



Los delegados sindicales de la Consejería de Vivienda, Transportes e Infraestructuras de **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** intervinieron en el análisis sobre la implementación del Pacto por la Movilidad y su repercusión en el Sector del Transporte por Carretera, durante la celebración del International Workshop del Proyecto europeo “*Mobility Impact on Transport Workers, MImPACT*”.

¿Qué cambios introdujo la entrada en vigor del Pacto por la Movilidad?

Cambios que atañen a diversos aspectos relacionados con sus condiciones de empleo:

- Aumento costes laborales e importe servicios.
- Agravios comparativos en salarios.
- Competitividad entre empresas.
- Cambio en reglas de cabotaje y cross-trade.



Participantes del International Workshop en Málaga